

Bajan calificación a Sonora

Rolando Chacón

HERMOSILLO.- Ante el incremento del riesgo de que el Estado de Sonora tenga problemas en los pagos de una deuda combinada por 17 mil millones de pesos, la calificadora internacional Moody's degradó la calificación crediticia del Estado, lo que puede ocasionar tasas bancarias más altas.

Moody's informó en un boletín que las calificaciones Ba1 (Escala Global, moneda local) y A1.mx (Escala Nacional de México) de Sonora bajaron a Ba2 y A2.mx.

Además también redujo las calificaciones a un crédito por 4 mil 419 millones de pesos que el Estado tiene contratado con Banorte.

Roxana Muñoz, analista de Moody's, explicó las razones de la baja en las calificaciones.

“Dimos esta baja de calificación porque vemos que incrementó un poco el riesgo de que (Sonora) no pueda pagar sus deudas, debido a que vemos que ha registrado déficits financieros los últimos años, en el periodo 2009-2012”, detalló la analista financiera en entrevista radiofónica.

Dijo que el Estado de Sonora tiene una deuda de largo plazo por 11 mil 800 millones de pesos, además de una deuda a corto plazo de 5 mil 300 millones de pesos.

BLOQUEAN POR ACUEDUCTO

En su protesta por detener la operación del Acueducto Independencia que abastece a la ciudad de Hermosillo, productores agrícolas del sur del Estado, ciudadanos y miembros de la tribu yaqui partieron el Estado en dos, al iniciar ayer bloqueos totales en la Carretera Internacional 15, la principal de Sonora.